
R3.9.13 全校朝礼 校長講話内容 

 

〇生徒会からの話、とても良かったと思います。 

〇この試行期間、皆さんそれぞれが考え、行動すれば、いい見直しになると思います。 

〇私はこの見直し、基本的には大賛成です。ルールは時代に合わせて変化していけばいいと 

考えているからです。 

〇「基本的には」といったのは、ルールをみんなが大切にするなら、という意味です。 

〇私はたくさんの人数が生活するのにルールは必要だと思っています。 

〇「本当はこうしたい・・」があっても、全て自分の思い通りにはなりません。 

それは、社会に出ても同じです。 

〇私もこの学校の責任者ですが、全て思うようにはできません。 

〇一定のルールの中で生活する。不都合があればみんなで少しでもいい方法を考え、修正する。 

今回の見直しは、これから大人になっていく皆さんにとって、本当にいいものだと思います。 

〇だからこそ、大切にしてほしい。試行期間にお家のかたの意見も伺い、皆さんの様子とあわせて 

最終判断をします。みんなの頑張りを期待します。 

 

★さて、緊急事態宣言が延長され、行事など見直しが必要になってきました。 

★まず、体育大会。これは予定通り実施しますが、時間を短縮して行うことになります。 

今年は３年生の保護者に見てもらおうと準備していましたが、それもできません。 

 練習も、集まってすることもできず、大変ですが、何とか乗り切りましょう。 

★次に音楽コンクール。これは歌の練習が禁止されているので、緊急事態宣言が明けてすぐ取組みを 

スタートさせても間に合わないため、今年は中止するしかありません。 

★ただ、曲も決めているし、伴奏者に選ばれている人はこの間も、練習しています。 

大がかりなコンクールはできなくても、何らかの形で互いに発表する場ができればと思います。 

★最後に３年生の修学旅行、３０日の京都は延期しないといけません。でも何とか行かせたいと 

３年生の先生方は１０月下旬で再調整しています。 

★１０月１日の USJ は、緊急事態宣言の再延長がなければ、予定通り行きましょう。 

★こんなに大変な状況は私も初めてです。思い通りにはなりませんが、先生方と一緒に 

少しでもいい方法を考えていきます。みんなも、互いに協力し、頑張ってください。 

 


